

BORMES-LES-MIMOSAS

Corso fleuri : effervescence autour des carcasses de char

C'est la dernière ligne droite pour les constructeurs qui s'activent autour des structures qui porteront haut leurs couleurs, dimanche prochain. À l'approche du jour J, la tension monte



Les membres du Rugby-club des Plages devant leur œuvre en gestation.



Les vétérans du foot mettent la dernière touche à leur carcasse.



Plus de 300 h de travail pour Gilles et Serge de Sea Sun Country.

À une semaine du défilé du corso fleuri, les constructeurs s'affairent autour des carcasses montées sur leur remorque afin de donner forme aux sujets.

Après des heures de travail dans la bonne humeur, certaines associations ont pratiquement terminé alors que d'autres sont encore en pleine effervescence pour être fin prêtes le jour J.

Avant la grande parade de dimanche, il restera encore l'étape du fleurissement qui débutera vendredi soir dans les différents hangars avec la participation de toutes les bonnes volontés.

Les bénévoles du Rugby-club

des Plages sont à l'œuvre depuis début janvier à raison de 7 heures par semaine. « Chacun a sa spécialité et met la main à la pâte », raconte Olivier Cavatore, le président. Il nous faut encore une dizaine d'heures de travail. »

Leur char aux couleurs du club « rouge et jaune » sera constitué de 15 m² de grillage et orné de 13 000 fleurs.

À côté, les vétérans du foot essaient de trouver une combine pour lancer des confettis durant le défilé. « Nous cherchons un système de soufflerie pour arroser les fleurs avec des confettis », explique David Dragon.

L'association Sea Sun Country

est en phase de finition. Gilles et Serge travaillent depuis fin octobre, ce qui représente environ 300 heures de travail à eux deux. Ils ont mis en pratique leur savoir-faire en métallurgie et en décoration. Ils ont utilisé 35 m² de grillage et compte décorer les sujets

avec 14 200 fleurs germini, œillets et quelques mimosas.

Les adhérents du club de handball créeront la surprise en accueillant sur leur char deux championnes de hand, en écho aux excellents résultats obtenus par les équipes nationales au mondial 2017: Janella Blonbou, championne du monde avec

l'équipe de France féminine et Marie Fall, championne d'Europe. Les bénévoles ont relevé les manches pour mettre en valeur leurs célèbres invitées sur le char.

« J'ai dessiné les croquis du char à main levée puis, nous avons effectué beaucoup de travail de soudure pour grillager l'ensemble, confie David. Chaque étape de la construction est agréable. »

Le club des pêcheurs de la Pointe du Gouron est fidèle au corso depuis plus de vingt ans. Cette année, les pêcheurs ont conçu le char de la reine qui accueillera Miss Bormes 2018 et ses deux dauphines.

Michel Aubriot nous dévoile les

étapes de la conception d'un char : « D'abord, on cherche l'idée. Comme nous sommes pêcheurs, nous nous sommes inspirés de Poséidon, le Dieu de la mer. À partir d'une photo, nous avons fait une maquette en polystyrène puis, on a dessiné les formes des sujets sur des grandes plaques en contre-plaqué. Ensuite, avec des barres de fer, on donne naissance aux formes. Une fois l'armature en ferraille mise en place, on tend le grillage autour, on l'agrafe. Samedi, nous ornons l'ensemble avec 13 000 fleurs. Ça représente environ 400 heures de travail. »

B. K.



David pose le grillage des sujets du char du Handball Bormes-La Lavandou.



Michel Aubriot la maquette dans les mains, la réalisation grandeur nature derrière lui. (Photos B. K.)



Depuis deux ans, les gendarmes présentent eux aussi un char ! « Ça permet de montrer à la population la gendarmerie sous un autre angle », estime le major Gonzalez.